



PAN: Gobierno gastó el dinero en obras "capricho" en lugar de atender prioridades

Se dejaron de atender las crisis de seguridad, salud y bienestar que afectan al país, recrimina el diputado federal Jorge Romero de Acción Nacional.



El Gobierno Federal gastó este sexenio, **parte importante de los recursos públicos en proyectos que no eran urgentes ni prioritarios**, sino caprichos del Presidente de la República, cuando debió destinar el presupuesto a la atención de las necesidades de la población en salud y seguridad, criticó el líder parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero**.

A propósito del **descarrilamiento de un vagón del Tren Maya en Yucatán, registrado a inicios de la semana anterior**, el legislador federal lamentó que las megaobras de infraestructura a las que se canalizaron cifras millonarias, no estén funcionando como deberían.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/3/31/pan-gobierno-gasto-el-dinero-en-obras-capricho-en-lugar-de-atender-prioridades-632937.html>